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　市では「関市公共交通総合連携計画」に基づき、平成21年度から関市シティバスの実証運行

をしています。

　この度、関市シティバスの現状についての評価を行いましたので、お知らせします。

◆評価の内容

　　　実証運行を行っているバス路線のうち「買い物循環線」は多くの方に利用されており、

路線を維持するための基準を満たしています。しかし、その他の路線は利用が少なく、運

行形態の見直しが必要です。

　　　市内のバス運行には、年間約3億円の経費がかかっており、運賃収入は約3,000万円です。

残りの約2億7,000万円の費用を公的負担により維持しています。これを1世帯あたりの

負担額に置き換えると、年間約8,000円となります。

　　　※詳細は、広報折り込み資料参照。

◆バス懇談会を開催

　　　市民の皆さんのご意見を今後のバス運行に生かすため、自治会支部または老人クラブを

対象にバス懇談会を開催します。希望される自治会支部、老人クラブは申し込みください。
　

　 ▽内　　  容　関市シティバスの現状説明と意見交換会

　 ▽日時・場所　自治会支部または老人クラブの希望により開催しますので、ご相談ください。

◆申込先　関市公共交通活性化協議会事務局（まちづくり推進課内　緯23-6831　姉23-7744）
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思い出づくりの桜並木整備
交通規制にご協力を
　昨年開催された全国豊かな海づくり大会の記念に、

西部地区リバーサイド市道沿いで小学生親子や岐阜

さくらの会、植樹ボランティアなどが桜を植樹し、千

疋大橋付近では記念植樹式を行います。

　これに伴い、次のとおり市道の一部分で、徐行運転

などの交通規制をしますのでご協力をお願いします。
　

規制日時：3月13日擾  午前10時～午後1時

規制区間：西部地区リバーサイド市道沿い

　　　　　星ヶ丘交差点～下白金今川橋付近（下図）
　

 照会先 　林業振興課（緯23-9251　姉23-7741）


